

## **Großer Flohmarkt für die kleinen „Flöhe“**

**Baby- und Kinder-Flohmarkt lockt am 16. März  
mit 95 Ständen in die Kirschenhalle Hitzendorf**

*Das Bobby-Car, das nur zweimal im Einsatz war, Wanderschuhe, die es auf keinen einzigen Berg geschafft haben oder Bilderbücher, die zwar oft angeschaut, aber nie angemalt wurden – in Kellern und Dachböden lagern jede Menge gebrauchte Schätze für junge Eltern. Beim Baby- und Kinder-Flohmarkt am kommenden Sonntag, 16. März 2014, wandern sie über 95 Ladentische in der Kirschenhalle Hitzendorf.*

Die Idee ist einfach und deshalb bestechend: Eltern bieten Kleidung, Spiele, Bücher, fahrbare Untersätze, Sportartikel und mehr, aus denen die Kleinen herausgewachsen sind bzw. die ihre Kinder nicht mehr benötigen, günstig anderen Eltern an.

Mit dieser Intention ging vor sieben Jahren der erste Baby- und Kinder-Flohmarkt in Hitzendorf über die Bühne, Initiatoren waren die Stöpselgruppe Hitzendorf und die Attendorfer Zwergerl. Fand die Premiere noch im Pfarrsaal statt, musste man schon bald ins Foyer der Volks- und Hauptschule übersiedeln. Und auch das ist mittlerweile zu klein: Am Sonntag, 16. März 2014 steigt der beliebte Flohmarkt erstmals in der Kirschenhalle Hitzendorf.

„Mit der Flächenerweiterung konnten wir auch bedeutend mehr Verkaufstische zur Verfügung stellen“, freuen sich die Organisatorinnen Doris Schober, Tanja Knorz und Bettina Spari über regen Zuspruch: An 95 Tischen kann von 9.00 bis 12.00 Uhr nach Herzenslust gestöbert werden. „Und weiteren 50 Mamas und Papas mussten wir aus Platzgründen leider absagen“, so die engagierten Damen.

Für die Vertrösteten gibt es aber bereits die nächste Chance: Am 19. Oktober 2014 steigt der nächste Baby- und Kinder-Flohmarkt mit Herbst- und Wintersachen in der Kirschenhalle Hitzendorf.

### *Im Bild:*

Reger Andrang beim Baby- und Kinder-Flohmarkt, der am Sonntag erstmals in der Kirschenhalle Hitzendorf über die Bühne geht.

*Foto honorarfrei. Bei Abdruck Belegexemplar erbeten.*